

VŒUX DU CTN

Le Collège Technique National de la FFAAA vous présente ses meilleurs vœux pour la nouvelle année : que 2024 vous apporte, ainsi qu'à vos proches, toutes les satisfactions possibles et puisse vous permettre de pratiquer notre art martial avec bonheur !

ACTUALITE DU COLLEGE TECHNIQUE NATIONAL

Le CTN de la FFAAA s'est retrouvé lors d'une réunion en visio le 13 décembre 2023. Les sujets suivants ont été abordés :

1. Actualité de l'Institut de formation (présentation Gilles RETTEL)

AFAC

Une première expérimentation va avoir lieu dans la Ligue Martinique.

CQP NATIONAL

L'examen (octobre) et le rattrapage (novembre) sont maintenant terminés.

25 candidats en formation (dont 4 aikibudo et 2 kinomichi) : 25 reçus.

4 candidats libres : 3 reçus, 1 échec.

2 candidats VAE : 2 reçus.

CQP EN LIGUE

Pour la première fois, un CQP se déroule actuellement en région (PACA) de façon à rapprocher le centre de formation des stagiaires. L'Institut et certaines ligues réfléchissent à reproduire ce nouveau modèle, mais c'est en partie lié au renouvellement du CQP MAM par France Compétences. Le dossier a été déposé fin décembre.

Pas de nouvelle formation avant le renouvellement que nous espérons pour juin 2024.

VAE

Les personnes possédant une expérience de l'enseignement peuvent envisager d'obtenir un diplôme d'enseignement par Validation des Acquis de l'Expérience (VAE), soit le CQP soit le DE.

Mais actuellement, la VAE est en pleine refonte. Vous pouvez visiter le portail VAE (<https://vae.gouv.fr/>) qui est en train de se mettre en place.

Nous vous tiendrons informés de l'évolution de ce dossier.

2^e UNIVERSITE D'ETE FFAAA

Elle aura lieu du 25 au 31 août 2024 à Campus Bretagne Dinard (35).

--

Lien vers le site de l'Institut de Formation (<https://institut.ffaaa.com>)

2. Nouveau concept de stages nationaux CTN

La FFAAA a soutenu la proposition du CTN qui a proposé la mise en place de stages nationaux (sur une journée pour 5 heures) répartis dans les ligues à travers le territoire. Ces stages développeront tous la même thématique durant une saison.

Cette thématique pourra être reprise par la suite par les CTR et être diffusée dans les clubs. L'animation des stages se fera par les membres du CTN, garants de la technique et de la pédagogie pour la FFAAA.

Nous le plaisir de vous annoncer la mise en place de deux stages de ce type pour l'année 2024 :

- Dimanche le 11 février 2024 à St Cyr-sur-Mer coanimé par Luc Mathevet 7^e dan, DFR ARA et Bruno Rivière 6^e dan, DFR PACA.
- Dimanche le 21 avril 2024 à Nantes coanimé par Gilles Rettel 7^e dan, Shihan et Bruno Rivière 6^e dan, DFR PACA.

Il y aura deux animateurs par stage qui se partageront les effectifs en permutant le matin et l'après-midi. Ainsi les stagiaires profiteront au maximum de l'enseignement de chaque professeur.

3. Poursuite du travail sur le langage commun

Le CTN va poursuivre son travail sur le langage commun déjà entamé depuis quelques années.

Deux thématiques seront préparées jusqu'au séminaire technique prévu en juin 2024 :

- *L'Aïkido comme système :*

Luc Mathevet (responsable du groupe), Gilles Rettel, Pierre Stephan et Farid Si Moussa.

- *L'intégrité :*

Philippe Tramon (responsable du groupe), Michel Erb, Philippe Léon et Pierre Stephan.

Les travaux seront partagés et retravaillés durant le séminaire technique du mois de juin 2024.

Pour le bureau du CTN,

Michel ERB,

Représentant du CTN de la FFAAA

